

## ESTE LUNES COMIENZAN, EN EL SEMINARIO DE CORBÁN, LOS “CURSOS DE VERANO DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALENCIA”, EN SANTANDER

*.- El Arzobispo de Valencia, el cántabro Mons. Carlos Osoro, intervendrá en un curso sobre el Evangelio y los pobres*

*.- La educación emocional, el Sector Público y las recientes investigaciones sobre las vacunas, entre otros temas programados*

La diócesis de Santander acogerá desde el 8 al 19 de julio, y del 5 al 9 de agosto la cuarta edición de los Cursos de Verano organizados por la Universidad Católica de Valencia “San Vicente Mártir” (UCV).

El programa de contenidos se desarrollará en el Seminario Diocesano de Monte Corbán a partir de este lunes próximo y sus contenidos, pretenden ofrecer “las mejores posibilidades para la reflexión, la discusión y el debate sobre temas de actualidad”, explicaron los organizadores.

En esta edición, dirigida por el vice-gran canciller de la UCV, José Tomás Raga, participarán científicos, profesores universitarios, académicos, intelectuales y profesionales “de reconocido prestigio internacional”.

Así, durante la primera semana del 8 al 12 de julio se impartirá el curso “Educación emocional e inteligencias múltiples”, que patrocina la editorial SM.

El curso contará con la participación del sacerdote marianista y presidente del Grupo Editorial SM, Javier Cortés, que impartirá la lección inaugural, mientras que el doctor en Filosofía y Teología y profesor de la Universitat Ramon Llull de Barcelona, Francesc Torralba, ofrecerá la última ponencia centrada en el desarrollo de la inteligencia espiritual.

Asimismo, intervendrán maestros, pedagogos, psicólogos, terapeutas, filósofos y teólogos como Begoña Ibarrola, Amparo Escamilla, Txaro Etxebarria, Elena De Castro, Enrique Juan, Francisco Gallego, Tomás Gámiz y Javier Chust.

### **Investigación sobre vacunas**

Por su parte, el curso de Medicina “El valor de las vacunas” se desarrollará bajo el patrocinio de los laboratorios “Sanofi Pasteur MSD” del 15 al 19 de julio.

El curso analizará el impacto de las vacunas sobre la salud pública, los beneficios y riesgos que acarrearán, las enfermedades que pueden prevenirse con ellas, las controversias en seguridad vacunal y los retos de las nuevas investigaciones, entre otros temas.

En el seminario participarán expertos como Mara Garcés, Silvia Pérez y José Tuells vinculados al Centro Superior de Investigación en Salud Pública; los profesores de la UCV Javier Díez, Pedro Navarro y Leandro Picó; Julio Vázquez y Raquel Abad, del Instituto de Salud Carlos III y Javier Cortés, coordinador del grupo español de vacuna VPH.

### **Curso sobre el Sector Público**

El curso de verano de Economía, que se desarrollará del 5 al 9 de agosto, tiene como título “Repensando el sector público”.

Entre los asuntos que tratará el seminario, patrocinado por “Santander Universidades”, figura el logro de una mayor eficiencia en la asignación de recursos; un mejor perfil de equidad en la distribución de la renta y la riqueza y la estabilización del ciclo económico.

En el curso, el catedrático y Doctor Honoris Causa por la UCV, Juan Velarde, analizará la presencia del sector público en la economía.

En lo relativo a los contenidos sobre la política presupuestaria de crecimiento económico, el Estado del Bienestar, la dificultad de la devaluación interna y la regulación de la educación superior serán abordados por José Antonio García-Durán, Leopoldo Gonzalo, Juan Iranzo, Antonio Torreo, Rafael Puyol y Santiago García Echevarría, entre otros especialistas.

### **Participación de Mons. Carlos Osoro**

Finalmente, durante esa misma semana de agosto, tendrá lugar el curso de pensamiento cristiano titulado, “Nuevos Signos, Nueva Evangelización: El Evangelio y los pobres”.

El desarrollo de sus contenidos contará, entre otros, con la participación del arzobispo de Valencia y gran canciller de la UCV, el cántabro monseñor Carlos Osoro; el canciller de la Pontificia Academia de las Ciencias, monseñor Marcelo Sánchez, y el obispo emérito de Mondoñedo Ferrol, monseñor José Gea.

Igualmente, otros de los ponentes principales de este seminario serán el profesor de la Facultad de Teología de Granada, Francisco Alarcos; el vice gran canciller de la UCV, Tomás Raga; el rector del Seminario de la Presentación y Santo Tomás de Villanueva de Valencia, José Máximo Lledó; el escritor y periodista Alex Rosal y los vicerrectores de la UCV, José Ignacio Prats y José Luis Sánchez.

**Para más información, programa completo y matrícula la UCV ha habilitado la página web [www.ucv.es/verano2013/](http://www.ucv.es/verano2013/).**